
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久 １
１時間 9/8

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

２ 大賀広史 １
１時間 9/8

(1)
① その後、官製談合事件の進展はあったか
② 再発防止対策有識者会議とは
③ 具体的にはどのように取り組むのか

２

(1)

① 事の経緯を伺う
② 官製談合事件との関連は
③ これからの地元対策事業はどうなるのか
④ 町の財政への影響は
⑤ ここまで強行された原因と責任の所在に

ついて
(2)

３ 関根清隆 １
１時間 9/8

(1)
① チラシの送付、電話連絡での反応はいか

がか
② 国県の補助金はあるか
③ 今後の対策はいかがか

質問事項・質問の要旨

デマンドタクシーの町外運行・土日運行について
町長
政策財政課長
町民健康課長

町外・土日運行の実施準備への進捗状況は
いかがか
町民福祉の向上からみた運行形態はどのよ
うなものが望ましいのか
解消しなければならない課題と解消方法・
解消予定時期について伺う

通学路の安全対策について
町長
教育長
教育委員会事
務局長
まちづくり推
進課長

今年度確認されている児童と自動車の接触
事故に関し、危険と思われる箇所は
過去に提案した交通安全対策をどのように
検討したのか（道路ハンプ等）

盛土造成地について
町長
まちづくり推
進課長
産業環境課長今年度から谷埋め型盛土造成地第二次スク

リーニング優先度評価を実施することに
なっているが、進捗状況はいかがか
令和元年の台風に伴う大雨により、産廃を
含んだ石坂地内電大南側の盛土造成地が崩
落し、清流や散策路を破壊した。その後、
崩落前の状態に回復するため、町はどのよ
うな取り組みを行っているのか

官製談合事件
町長
副町長
教育長
総務課長
政策財政課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長
教育委員会事
務局長

再発防止策はどのようか

ごみ焼却施設に係る周辺対策費が交付停止となっ
た件

町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

埼玉西部環境保全組合(鶴ヶ島市、毛呂山
町、越生町、鳩山町で構成)が周辺対策費
の今年度予算２億円を皆減措置した件につ
いて

組合の副管理者である、小峰町長の見解を
伺う

移住政策・空家対策について
町長
副町長
政策財政課長
長寿福祉課長
総務課長
産業環境課長

移住推進状況はいかがか（現状認識）
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

① 空き家を町が買取ることは可能か
② ある一定期間賃貸後、持ち家となる制度

は可能か
③ 就農家庭や家庭菜園などの農地を用意で

きるか
④ 移住者へのリフォーム費用補助を強化願

いたいが、いかがか
(3)

(4)

(5)

２

(1)
(2)

(3)

① 当初予算を超過する追加契約の課題はど
のように対策するのか

② 鳩山町不正事件に係る再発防止対策にあ
たり、第三者機関を設置するようだが、
どのような人材を考えているのか

③ 他の自治体を参考にしているか
(4)

① 現契約上問題はないか、対応はいかがか
② 予算上問題はないか、対応はいかがか

４ 野田小百合 １
１時間 9/8

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

新規移住者へ一定期間安く賃貸後、その不
動産が移住者の持ち家となる政策立案を提
案する（政策立案）

移住者をワンストップでサポートする組
織・体制（現存組織、新NPO設立など）を
利用・構築し、移住のワンストップ相談事
業を構築することを提案する（支援体制構
築）
鳩山町移住者のリフォーム経験などを
YouTubeへ投稿し、移住希望者の発掘促進
を提案する（移住促進）

JTI（移住・住みかえ支援機構）のマイ
ホーム借上げ制度、ADDress（定額全国住
み放題）の利用を推奨してはどうか（移住
促進）

埼玉西部環境保全組合からの周辺対策費の減額に
ついて

町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長こうなった原因は何か

地元対策費の全体額、今まで使った分、今
後の予定分を問う
対策面で今後の対応は、いかがか

財政面で今後の対応は、いかがか

HPVワクチン（子宮頸がんワクチン）について
町長
町民健康課長

ワクチン接種についてどのような経緯で、
周知がなされたのか
対象者、人数及び周知内容などはどのよう
か
情報提供後の反応はどのようか
子宮がんの早期発見が何よりも大切と考え
るがいかがか

新型コロナウイルス感染者等の福祉的支援につい
て

町長
町民健康課長

自宅療養者の数は把握できているか
自宅療養者や濃厚接触者となる家族に対す
る支援はどのようになっているか
支援や支援する仕組みを町としても考える
必要があるのではないか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

(3)

５ 松浪健一郎 １

30分 9/9

(1)

２ 町民健康課長

(1)

３
教育委員会事
務局長

(1)
(2)

６ 石井　徹 １
１時間 9/9

(1)

① 今回の組合指摘事項は町の北部地域活性
化推進事業の件であり、周辺対策費の減
額補正との関連を町はどのように捉えて
いるのか

② 組合側からの説明で「周辺対策事業が執
行できる状態ではない」と表現している
が、なぜなのか、また、町はどのように
捉えているか

③ 今回の周辺対策費の基金戻入は何が原因
なのか。真意を町はどのように考えてい
るのか

(2)

① 組合側に事業計画、資金計画等の報告は
必要と思うが、事業決裁を受ける必要が
あるのか

② 令和３年度の現在までの執行状況は
(3)

(4)

２

鳩山町におけるゼロカーボンに向けての取り組み
町長
産業環境課長
政策財政課長

ごみ減量をすすめるための施策は何か

「再エネの更なる導入に向けた環境省の取
り組み方針」が７月６日に示され、公共部
門への率先実行が政策としてあがっている
が、町の考えはいかがか
町をあげてムーブメントを起こすために何
が必要か、まずは住民に聞くことからはじ
めないか

町民が抱える車の維持費、経費の削減、利便性の
向上のためのカーシェアリングの民間会社の誘致
を提案する

政策財政課長
総務課長

ファミリーマート裏の町営駐車場を利用し
て、誘致出来ないか

将来の国保財政の安定化策について
健康診断で、N NOSEの導入、もしくは検査
費用の補助金の導入を提案する

町の活性化の為の、梅沢運動場の人工芝化と、ス
ケボーパークの建設を提案する

人工芝化の実現の可能性を伺う
梅沢運動場下の駐車場を利用して、まずは
フリーで楽しめる簡単なスケボーの施設整
備で充分だと思うが、町の見解を伺う

埼玉西部環境保全組合議会で周辺対策費２億円の
組合基金戻入の補正予算が可決されたことについ
て

町長
副町長
産業環境課長

組合の周辺対策費活用事業と町の北部地域
活性化推進事業の捉え方について

地元対策各事業の計画並びに予算について

今後も予定通り事業を執行すると仮定し
て、年度内の事業を完遂することができる
のか
事業執行を断念せず、継続的に実施の場
合、その財源について詳細は

北部地域活性化事業の２施設の現在の利用状況他
について

町長
副町長
産業環境課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

① 施設の利用状況について
② 企画した教室の参加状況は
③ コロナ禍で厳しい運営が続くなか、今後

の見通しは
(2)

① 来客数、売上等は
② 駐車場の利用状況は
③ 利用者の反響はいかがか
④ プレオープンからの期間も僅かで正当な

評価ができる状況ではないと思うが、と
りあえずここまでをどう評価するか

３

(1)

① このような状況は景観だけの問題なのか
② もしくは生活環境、農業耕作、生態系他

への影響や問題はないのか
③ あるとしたらどのような影響や問題があ

るのか
④ 撤去や伐採等の整備は考えているのか

７ 森　利夫 1
50分 9/9

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)
(2)

(3)

８ 中山明美 １
40分 9/9

(1)

町長
副町長
産業環境課長

泉井交流体験エリアの５月オープンから現
在までの状況について

上熊井農産物直売所のプレオープンからの
状況について

町内の河川内の現在の状況について
町長
副町長
まちづくり推
進課長
産業環境課長

唐沢川をはじめとする一部の河川内の雑木
やヨシ、アシ等雑草の繁茂について

官製談合が及ぼす北部地域活性化事業等について
町長
副町長
産業環境課長

埼玉西部環境保全組合は官製談合を理由の
一つとして、周辺対策事業交付金２億円を
皆減した。この議案が上程されるまでの過
程を伺う
今年度、予算化している地元対策事業や北
部地域活性化事業の資金繰りを伺う
周辺対策事業交付金の棚上げが続くと、令
和４年度までに予定した合計８億円の交付
金が削減される。地元住民に約束した事業
をどうするか伺う

官製談合は裁判中であるが、執行部等の責
任を考えているのか伺う

今宿仮宿地域の企業誘致について
町長
副町長
教育長
まちづくり推
進課長
産業環境課長
教育委員会事
務局長

現在の進捗状況を伺う
計画が遅れている主な原因と、今後の対応
を伺う
令和２年12月定例会のときに、区域指定の
完了を今年の８月中旬を目標という答弁を
頂いたが、遅れている現状を踏まえ住民説
明会等から完了までのスケジュールを再度
伺う

自然災害に備えて
町長
総務課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

線状降水帯の発生を知らせる「顕著な大雨
に関する情報」の運用を開始した。事前の
備え、避難行動につながるようにならない
か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

２

(1)

① 自宅療養の陽性者等の食料品・生活必需
品の置配

② パルスオキシメーターの貸し出し

③ 薬の配達

(2)

(3)

９ 根岸富一郎 １
１時間 9/10

(1)
(2)
(3)

(4)

(5)

(6)
(7)

(8)

２

(1)
(2)
(3)
(4)

３

(1)

(2)

(3)
(4)
(5)

10 小鷹房義 １
45分 9/10

(1)

町長
総務課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

「防災・減災・国土強靭化のための５か年
加速化対策」活かせるものは
避難所運営の準備状況はいかがか

防災会議の女性の割合は

コロナ感染拡大に対応するために
町長
教育長
町民健康課長
教育委員会事
務局長

感染拡大のため、保健所では手が回らない
状況になっている。不安を抱える自宅療養
者も多い。保健所が兼ねている『宿泊・自
宅療養者支援センター』の代わりに出来る
ことはないか

鳩山町の小中学校の陽性者・濃厚接触者は

これからの教育現場での対応は

みなし道路など狭い道路について
町長
まちづくり推
進課長

建築基準法と道路法の関係について伺う
建築基準法的に道路とはどういうものか
建築基準法第42条第２項道路で、みなし道
路とはどういう道路か
町内に「みなし道路」は、どれくらいある
か
なぜ「２ｍバックしなければならない」の
か
それを町で買い上げることは可能か
みなし道路の敷地内に、交通の妨げとなる
障害物や鉄柱、造作物を置くことができる
か

所有者のやるべきことや町のやるべきこと
など広報で周知する活動が必要ではないか

上熊井農産物直売所のプレオープンについて
町長
産業環境課長

買い物に来た人数についてどう考えるか
売れ行きはどうか
生産者組合は作れたか
北口入口の外側に、休憩できる場所がある
といいと思うがいかがか

新型コロナについて
町長
総務課長
町民健康課長
教育長
教育委員会事
務局長

町内の新型コロナウイルスワクチン接種状
況について
65歳未満の感染者で、自宅療養とされた人
とその状況について
入院になった人の病院対応について
パラリンピック観戦状況について
町の児童・生徒等の感染状況について

成年後見人制度について
町長
副町長
長寿福祉課長

役場への制度の相談はあるか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)
(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

11 石井計次 １
50分 9/10

(1)
(2)

① 課題は何か
② 改善策はあるか
③ 今後の見通しを伺う

(3)

２

(1)
① 補修が必要な箇所が随所に見受けられる

補修して今後も活用予定か伺う
② 撤去して芝生にする等、検討できないか

３

(1)
① 支援についての取り組みはいかがか
② 町は今後も就農者拡大をしていく考えか

伺う

担当している相談員がいるか
任意後見制度を考えているか

学校通学路はどのようにして決められてきたのか
伺う

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
まちづくり推
進課長
産業環境課長

通学路の決め方は誰が主体となって行って
いるのか
千葉県の八街市で、小学生を巻き込んだ死
傷者事故が発生した。これを受け、本町で
は、各小中学校、教育委員会の取った行動
はどのようか
今回の事故で通学路対策について、保護者
の皆さんからの意見、要望等はあったか

このことによってどんなこと、どんな場所
が改善されたか、伺う

庁舎周辺環境について
町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長役場浄化槽の悪臭解消策について伺う

信金キャッシュコーナー西側の空き家につ
いて

北側駐車場より県道に出る際、左右とも見
通しが悪い。改善策を検討できないか

農村公園について
町長
副町長
産業環境課長

ジャブジャブ池の今後について伺う

営農支援策について
町長
産業環境課長

新規就農者の捉え方を伺う
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